



## Vereinspokalschiessen – Nachwuchsriege macht den Auftakt

Den Auftakt zum traditionellen Vereinspokalschiessen des Schützenverein Landesbergen haben die Nachwuchsschützen gemacht. Im Schülerbereich konnte Anna Piske sich in den einzelnen Serien mit dem Lichtpunktgewehr stetig steigern und siegte mit 45 Ringen. Hannes Frerk setzte sich in der Jugendklasse dem Luftgewehr und den idealen 50 Ringen gegenüber Nico van Tilburg und Svenja Piske durch, die beide 49 Ringe erzielten.

Cord Müller

Schützenverein Landesbergen von 1950 e.V.  
1.Schritfführer

### Foto von der Siegerehrung im Schützenhaus:



*Vereinspokal Siegerehrung der Landesbergen Nachwuchsschützen durch die Jugendleiterin Silke Piske (links) und der Vereinsvorsitzenden Ina Sieker (hinten).*